



... Y EL PESO MEXICANO VUELVE A RETROCEDER

EL PESO mexicano cerró la jornada de este miércoles en 19.34 pesos por dólar, lo que representó un retroceso 1.84 por ciento respecto de la jornada anterior; durante la sesión alcanzó un mínimo de 19.17 y un máximo de 19.41 pesos por dólar, de acuerdo con el Banco de México (Banxico).

El reporte económico de

Citibanamex refiere que la divisa nacional es la tercera con mayores pérdidas en el acumulado anual, pues registró una contracción de 12 por ciento.

Además, la depreciación ocurrió por factores externos como la publicación de las minutas de la Reserva Federal y los datos de empleo en Estados Unidos, pero también

por la posible aprobación de la reforma judicial, desaparición de los órganos autónomos y la sobrerrepresentación en el Congreso que podría tener la próxima administración, estos elementos provocaron incertidumbre y aversión al riesgo, indicó Citibanamex.

Cuahutli R. Badillo